ActualidadPIEBA

BIENVENIDA

- Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.
- Hoy el grupo de trabajo "Iglesia y Misión" presentaran el programa para el concierto del coro Góspel de Castilla la Mancha que tendrá lugar en nuestra iglesia el 27 de junio a las 19h.

RETIRO INFANTIL E.D. PIEBA

El Ministerio Infantil de la iglesia está preparando un retiro infantil que se celebrará en Río Vida el 6 y 7 de Junio. Por 15€ podrán compartir de la Biblia y disfrutar juntos. Hoy es el último día para apuntarse + info Dámaris Llopis.

CRISTIANOS POR EL MUNDO

Liberia, libre de ébola, lo celebra y
Agradece a Dios. Tras la declaración de la
Organización Mundial de la Salud (OMS), los
liberianos salieron a las calles a festejar y
agradecer a Dios. "Me siento tan feliz hoy, porque
somos libres de ébola, ya que no fue fácil. Pero
hoy somos libres. Podemos caminar libremente,
podemos hablar con nuestros amigos, podemos
aplaudir nuestras manos, podemos estrechar
nuestras manos, sólo quiero alabar mucho a Dios
por su bondad y por su misericordia, porque no
fue fácil", dijo Diggs Williams, una de las que
salieron a celebrar en Monrovia, la capital.

Jueves 19:00 Culto de Oración

Viernes

20:00 Ensayo de Alabanza

Domingo 11:00 Escuela Dominical 12:00 Culto de Adoración

> * Las actividades de Adolescentes y Jóvenes Las encontrarás en: www.facebook.com/groups/ 816081371747424/

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org

Agenda Ser



BOLETÍNPIEBA

31 de MAYO ALICANTE - Nº 22/2015





Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante 965207191 | www.pieba.org

REFLEXIÓN

CUANDO SE SECAN LAS FUENTES

Alfredo Mira

secó el arroyo" 1 Re 17:1-7

Querit, un pequeño afluente del rio corriente fresca del arroyo. No es así Jordán, pero sabemos el significado de como Dios prepara a sus hombres. su nombre: "el separado." En sus Para que Elías fuera un hermano entre riberas reinaba la calma. Allí fue sus hermanos y se sintiera parte de enviado Elías al comienzo de su ellos, y del sufrimiento de la nación carrera, separado por y para Dios.

Elías estaba en Querit por mandato confusión de Elías?

Esto desalentaría la fe de cualquiera; fraternal del profeta, cuando Israel entendemos nosotros?

"Sucedió que después de unos días se vivía una gran sequía. Mientras todos imploraban la lluvia del cielo, Elías, No sabemos dónde estaba el arroyo de contento y satisfecho, gozaba la "sucedió que un poco después se secó el arrovo."

expreso de Dios así que para él debió Sin duda este es el secreto de miles de ser muy extraño y desalentador que las vidas en las que se secan las fuentes. aguas comenzaran a faltar. Otra cosa No faltan las bendiciones porque Dios fuere si se hubiese refugiado allí esté enfadado; sino porque el Padre huyendo del deber. Pero Elías no faltó a quiere que nos sintamos hermanos. Un Dios ni a su deber. El Espíritu de Dios lo detalle de la naturaleza nos hace a llevó a Querit: "Yo te alimentaré y todos semejantes, basta una nota beberás del arroyo y serás satisfecho". común humana: la sed. Muchas Sin embargo, a pesar de la guía de Dios fuentes se secan para que dejando y su promesa, y la obediencia de Elías, nuestra satisfacción y orqullo "sucedió que al poco se secó el arroyo" descubramos nuestra responsabilidad ¿Podéis imaginar la sorpresa y la hacia el semejante. Cuando el hombre se aísla y deja de oír al prójimo, se excluye de la herencia humana.

pero no la fe de Elías. El pasaje enseña Elías vivía un ambiente especial, el valor de la fe, el sentido profundo de satisfecho gozaba el cuidado del amor la disciplina divina, para hacernos más de Dios mientras la gente estaba fuertes y humanos en situaciones sufriendo, pero lejos. Disfrutando lo difíciles "cuando se secan las fuentes". suyo, no podía escuchar el dolor ajeno, Extraemos una lección del pasaje y "pero sucedió que después de un poco dejaremos algunas para otra ocasión. tiempo se secó el arroyo". Elías La falta de agua amplió el sentido entendió la lección del mensaje. ¿Lo

LA ORACIÓN DE LOS CREYENTES

Como el ciervo brama por las corrientes de las aguas, así mi alma tiene sed de ti. O Dios, mi alma tiene sed de Dios, del Dios vivo: ¿cuándo vendré y apareceré delante de Dios?"

Señor, somos como marineros en los mares de la vida. A veces no sabemos dónde estamos. Las noches son largas y oscuras; el esperado día parece que nunca llega. El amanecer se retarda. No oímos más voces



que el rugido de los vientos de la tempestad. La esperanza languidece.

Gracias, Señor, porque de cuando en cuando la luz del sol vence las tinieblas. Las fuertes olas se calman. Se oye tu voz, la paz renace y regresa la alegría. Todo se vuelve radiante a la luz de la mañana.

Confesamos que no entendemos tus caminos, ¡Altísimo Señor! Aunque tampoco es necesario. Venimos al santuario para recibir luz y alegría. Señor, Ya que tú nos has redimido y perdonado, muéstranos tus propósitos para nuestra vida, edúcanos mediante las providencias de tu sabiduría hasta que lleguemos a disfrutar un lugar entre los santos de vestiduras blancas y olvidemos los días febriles ya pasados. Danos la victoria de la fe y el triunfo de los santos. Lo pedimos con el fervor de nuestras almas en el nombre de Cristo Jesús nuestro Señor. Amen.

Te invitamos a enviar tu oración a: oraciones@pieba.org *** Las oraciones están saliendo publicadas en Twitter y Facebook de Pieba.***

MINISTERIO DE ORACIÓN

- * Por la evangelización de la iglesia y personal, por el concierto Góspel, que todos traigamos amigos.
- * Por nuestros mayores y enfermos que el Señor les acompañe y sostenga, por todos los que necesitan trabajo, por los que han salido fuera por motivos laborales, que el Señor supla a cada uno conforme a su necesidad.